

■ SOCIAL ■

Rideau baissé à Planète Saturn

Le rideau de fer du magasin d'électroménager, téléphonie, micro-informatique et CD, Planète Saturn, est resté baissé toute la journée d'hier.

"Pour cause de grève, explique Véronique Ferrer, déléguée CGT du personnel. La direction a baissé de moitié la prime des vendeurs (de 0,8 % à 0,4 %). Ajoutez à cela un manque de personnel au rayon téléphonie et des problèmes récurrents d'or-

ganisation au rayon micro-informatique et téléphonie. Une pétition a été signée par l'ensemble du personnel et remise au directeur le 29 septembre. En réponse il a organisé, le 6 octobre, une réunion du comité d'entreprise (CE) à laquelle nos délégués CE ne pouvaient pas assister vu qu'ils étaient à un comité central d'entreprise à Paris. Nous avons demandé l'ouverture de négociations, le patron n'a

pas donné satisfaction. Voilà pourquoi le personnel a décidé de faire grève." Suivi par 16 des 17 vendeurs et 19 des salariés sur 47, le mouvement de grève veut également instaurer une "meilleure information et la transparence sur les opérations commerciales".

"La fermeture du magasin, prévue depuis longtemps, est due à un inventaire fiscal et elle a été exploitée par certains", répond Thierry Ferrer, le directeur qui observe que, le 29 septembre, "il a fallu faire face au décès brutal d'un employé" et qui assure "ne pas avoir été mis au courant de la réunion parisienne".

Thierry Ferrer rappelle qu'en 2002 lorsqu'un magasin de la même chaîne a ouvert à Plan-de-Campagne, "le magasin vitrollais devait fermer. Il employait alors 33 personnes contre une cinquantaine maintenant". Il assure également que "la prime à la vente a augmenté ces derniers mois de 32 %" avant d'objecter que "les négociations se font à Paris et non dans les filiales du groupe".

Hier en fin d'après-midi, Thierry Ferrer avait toutefois prévu "de répondre aux questions des salariés".

Le groupe Planète Saturn (ex-Hypermédia) est une filiale de la société allemande Media Markt et compte 23 succursales en France. Le magasin de Vitrolles a été ouvert en 1989.



Les vendeurs de Planète Saturn ont fait grève hier, pour protester contre la baisse de leur prime de vente.

Photo Serge GUEROUULT

C.A.